
一般質問通告内容（令和５年第５回定例会） 

 

１２月１１日（月） 

 

１．17 番 柴田 誠 議員 （総括方式） 

（１） 妊娠・出産・子育て支援策について 

① プレコンセプションケアについて 

② 不妊治療助成事業について 

③ 保育園の入所手続について 

④ 市民と市長の意見交換会における意見について 

（２） 小・中学校の入学準備費用について 

① 現在の入学準備費用の平均額について 

② 今後の支援について 

（３） 児童生徒を取り巻く環境について 

① 声かけ事案等の現状について 

（４） 教職員の働き方について 

① 教職員の働く環境について 

 

 

２．５番 赤城 史浩 議員 （一問一答方式） 

（１） 消防・防災組織について 

① 消防団（非常備消防）の現状について 

② 常備消防（消防署・分署）の現状について 

③ 非常備消防と常備消防の今後の在り方について 

（２） 出張所廃止に伴う業務委託の今後について 

① 出張所廃止に伴う住民説明会での住民の反応は 

② 業務委託の今後について 

（３） 婚活システムの今後の取組について 

① 婚活システム導入検討の経過と今後の取組について 

 

 

３．11 番 小川 圭三 議員 （一問一答方式） 

（１） 令和６年度の予算編成について 

① 予算編成方針について 

② 財源確保の見込みについて 

③ 重点施策の事業見込みについて 

（２） 市営住宅使用料の子育て世帯の軽減策について 

① 市営住宅の現況について 

② 収入基準超過・高所得者の基準について 

  ③ 子育て世帯の支援策について 

 

 

４．10 番 蓑田 庸子 議員 （一問一答方式） 

（１） 民生委員・児童委員の活動しやすい環境づくりについて 

① 民生委員・児童委員の職務について 

② 民生委員・児童委員の活動実態について 

③ 持続的活動を保障するための行政の役割 

（２） 生活支援の拡充について 

① 子育て支援について 

② 生活者支援について 



１２月１２日（火） 

 

５．13 番 門口 徹 議員 （一問一答方式） 

（１） ＴＳＭＣの県内進出について 

① ＴＳＭＣ進出における本市の考えについて 

② 観光振興に関する取組について 

③ 農林水産物のＰＲについて 

（２） 東京電力福島第１原発の処理水について 

① 処理水の海洋放出に係る風評被害について 

② 被害に対する対応及び支援等について 

 

 

６．６番 竹本 亨 議員 （折衷方式） 

（１） 天草市の本庁舎について 

① 天草市の公共事業・本庁舎の検証 

 

 

７．26 番 浜崎 昭臣 議員 （総括方式） 

（１） 電線地中化について 

① 今後具体的な実施計画は策定されるのか 

（２） 株式会社うしぶかについて 

① 公募なしの理由 

② 経営状況の議会報告について 

③ 年度半ばでの社長交代について 

④ 令和６年度からの展望について 

（３） 国道 266 号線について 

① 「ゆずり車線整備」について 

② 牛深～本渡間 30 分構想について 

（４） 県道 35 号線について 

① 改良率について 

② 危険極まりない 700 メートルの改良について 

 

 

８．21 番 浜崎 義昭 議員 （総括方式） 

（１） 補聴器購入に対する公的支援について 

① 補聴器購入助成制度創設について 

（２） 天草市の経済発展の鍵を握る外国人技能実習生及び外国人雇用について 

① 外国人労働者の雇用状況及び受入れ態勢の強化充実について 

 

 

 



１２月１３日（水） 

 

９．15 番 五通 俊作 議員 （一問一答方式） 

（１） 自販機リサイクルボックスの異物混入低減の取組について 

① プラスチックごみゼロ宣言について 

② リサイクルボックス異物混入について 

③ 新機能リサイクルボックスの普及促進について 

（２） 天草型スマート農業について 

① 本市の農業の現状について 

② 天草型スマート農業ビジョンについて 

③ 水田、果樹、園芸、畜産振興について 

 

 

10．14 番 五嶋 善彦 議員 （折衷方式） 

（１） 移住定住の促進について 

① 人口減少対策としての移住定住の促進について 

② 移住・定住促進対策事業の現状と実績について 

③ 新たな住宅提供の在り方について 

④ 移住・定住促進対策事業の今後の展開について 

 

 

11．４番 栁田 光芳 議員 （一問一答方式） 

（１） 漁業系廃棄物の処理について 

① 赤潮被害、突発的魚類のへい死への対応について 

② ガイドライン創設について 

（２） 交通弱者対策について 

① 交通不便地域について 

② 高齢者の移動手段の確保について 

（３） 野良猫問題について 

① どうぶつ基金登録について 

② 捨て猫防止の取組について 

  ③ 野良猫を生かした観光について 

 

 

12．９番 鯖江 達朗 議員 （一問一答方式） 

（１） 特別会計の財政状況について 

① 国民健康保険特別会計歳入・歳出について 

② 介護保険特別会計歳入・歳出について 

（２） 小児科医療について 

① 産婦人科の対応について 

② 未熟児の対応について 

③ 小児科医療について 


